

## Treue Mitarbeiter geehrt: 665 Jahre für die Kruse-Unternehmensgruppe im Einsatz

Friedrich A. Kruse informiert

### Brunsbüttel

Für zusammen 665 Jahre Betriebszugehörigkeit hat Friedrich A. Kruse, Inhaber der Kruse-Unternehmensgruppe in Brunsbüttel (Kreis Dithmarschen), am 23. Juli beim Betriebsfest insgesamt 46 Mitarbeiter ausgezeichnet. Er lobte die hohe Einsatzbereitschaft der Beschäftigten, die zum Erfolg des Unternehmens beitragen. Die Liste der treuen Mitarbeiter führte Hans Matischewitz aus Brunsbüttel an.

Für den Kraftfahrer, der seit 40 Jahren unfallfrei für die Internationale Spedition F.A. Kruse jun. mit seinem Lkw auf den Straßen unterwegs ist, hatte Kruse neben der Urkunde noch eine besondere Überraschung parat: Eine Reise für zwei Personen nach Schweden mit Besuch des dortigen Volvo-Werks. Für 35-jährige Betriebszugehörigkeit zeichnete Inhaber Kruse den kaufmännischen Angestellten Michael Steinhoff aus Sankt Michaelisdonn, und



Auf 665 Jahre Betriebszugehörigkeit kommen die 46 Mitarbeiter, die Inhaber Friedrich A. Kruse und sein Sohn Friedrich A. Kruse jun. beim Betriebsfest auszeichneten. Nicht alle Geehrten waren anwesend.

für 25-jährige Treue Werkstattmeister Dieter Kühl aus Schenefeld aus. Weitere Jubilare: Ralf Flachmann, Carsten Wittmaack, Uwe Schulz, Ernst Vogt, Christine Kruse, Thomas Pakullat, Thomas Hahnkamm, Rolf-Dieter Quade, Swen Klaus, Christian Paetau, Krzysztof Kowol, Uwe Korn, Heino Wiggers und

Michael Krieger (alle 20 Jahre) sowie Daniel Pleyer, Bianka Dehn, Thomas Krämer, Klaus-Dieter Altenburg, Christina Bunde, Andreas Heiselmeier, Jessica Hollmann, Jörn Schwanhold, Thomas Nagel, Ralf Schuldt, Wolfgang Dibern, Roland Plötz, Thorald Nagorsnik, Dirk Schollmaier, Jörg Steffens, Sönke Pries,

Meik Böhme, Andreas Pikkapp, Erwin Knaack, Brigitte Hadenfeldt, Sven Dammann, Marco Frenssen, Hans-Georg Metzker, Andrea Stührk, Knut Hansen, Lutz Buchheim, Reimer Junge, Thomas Wegener und Birger Wegener (alle 10 Jahre).

Nach den Ehrungen ging es für die rund 400 Gäste, darunter

zahlreiche Partner und Kinder der Beschäftigten, zum geselligen Teil über.

Auto-Scooter, Bull-Riding, Hau den Lukas, Bowling sowie Schieß- und Dosenwerf-Buden – das im Stile eines Jahrmarktes ausgerichtete Betriebsfest hatte bei hochsommerlichem Wetter für jeden etwas zu bieten.



Langjährige Mitarbeiter: Inhaber Friedrich A. Kruse (r.) und Friedrich A. Kruse jun. (l.) mit (v.l.) Michael Steinhoff, Dieter Kühl und Hans Matischewitz.